Lions-Club spendet für die Uni-Klinik

500 Euro für das Tübinger Mukoviszidose-Behandlungszentrum

Hechingen/Bisingen. Der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen unterstützte die Uni-Kinderklinik Tübingen beziehungsweise das Mukoviszidose-Behandlungszentrum jüngst mit einer Spende über 500 Euro. Lions-Präsident Gorden Richter und Unternehmer Klaus Fahr-

Präsident Gorden Richter und Klaus Fahrner vom Lions Club Hohenzollern-Hechingen überreichten Prof. Dr. Martin Stern die 500-Euro-Spende.

ner übergaben die Spende des Clubs an Prof. Dr. Martin Stern von der Tübinger Uni-Kinderklinik. Mit den 500 Euro soll ein neuartiges Sportgerät zur Behandlung von Mukoviszidose-Patienten angeschafft werden. Martin Stern dankte für die finanzielle Unterstützung und berichtete den Lions-Mitgliedern von Fortschritten in der Behandlung von Mukoviszidose-Patienten. Die angeborene Stoffwechselkrankheit verläuft chronisch schleichend, ist bisher noch nicht heilbar, wohl aber behandelbar.

In der Universitätsstadt Tübingen werden derzeit 145 Patienten ambulant und stationär behandelt, in der großen Mehrzahl Kinderund Jugendliche. Das Tübinger Behandlungszentrum ist eines der größten im Land und steht in engem Kontakt mit anderen derartigen Einrichtung. Die durchschnittliche Lebenserwartung ist auf zirka 41 Jahre gestiegen.